
令和２年９月定例教育委員会会議録 

鳴門市教育委員会９月定例教育委員会は、９月１日招集告示。 

９月７日１６時、市分庁舎教育委員会会議室で開会。 

同日１６時３０分閉会した。 

・出席者 

教育長 安田教育長 

委員 甲斐委員 加藤委員 濵川委員 川上委員 

事務局職員 大林教育次長 笠原教育総務課長 中野教育総務課副課長 

その他職員 並木学校教育課長 三好生涯学習人権課長 岡教育支援室長 

仲間学校給食センター所長 

・傍聴者 

１名 

・会議は、教育長が議事を進行した。 

・議事の内容は次のとおりである。 

議案第４９号 令和２年度教育委員会所管に係る一般会計補正予算（第５号）（案） 

について 

議案第５０号 共同調理場運営委員会委員の委嘱について 

・教育長は、１６時、９月定例教育委員会の開会を宣した。 

・教育長は、会議録の朗読を事務局に求めた。 

中野教育総務課副課長は、８月定例教育委員会の会議録を朗読した。 

・教育長は、会議録の承認について諮り、全委員異議なく承認した。 

・教育長は、議案第４９号 令和２年度教育委員会所管に係る一般会計補正予算（第５号）

（案）について、事務局に説明を求めた。 

笠原教育総務課長は、令和２年度９月補正予算案について、内訳と主な内容を説明し

た。 

川上委員は、新型コロナウイルス感染症対策の一環として、教職員事務の軽減を目的



として配置するスクールサポートスタッフについて質問した。 

並木学校教育課長は、各小中学校に要望調査を行ったところ、小学校５校で希望があ

り、人選は今後行う予定としており、１日３時間、週５日の勤務形態である旨、説明し

た。 

加藤委員は、GIGAスクール構想の早期実現に向けた、児童生徒「１人１台端末」の

環境整備について質問した。 

岡教育支援室長は、今年度中に児童生徒「１人１台端末」を整備するとともに、今後

の学校臨時休業に備えたリモート授業などの対策についても順次進めている旨、説明し

た。 

甲斐委員は、GIGAスクール構想の早期実現に関して、各家庭のWi-Fi環境の設置状

況アンケートについて質問した。 

岡教育支援室長は、３,６９７人を対象としたアンケート結果によると３３２人にあた

る約９．３％の家庭で、定額制のWi-Fi環境がないとの回答であり、これを受けて市教

育委員会で３５０台の貸出用Wi-Fiを導入する予定としている旨、説明した。 

・教育長は、議案第４９号について諮り、協議の結果、全委員異議なく原案どおり決した。 

・教育長は、議案第５０号 共同調理場運営委員会委員の委嘱について、事務局に説明を

求めた。 

仲間学校給食センター所長は、鳴門市学校給食共同調理場条例施行規則第４条及び第

５条の規定に基づき、今年度の共同調理場運営委員会委員を委嘱したい旨、説明した。 

・教育長は、議案第５０号について諮り、協議の結果、全委員異議なく原案どおり決した。 

・教育長は、１６時３０分、閉会を宣した。 

・その他の事項は次のとおりである。 

安田教育長は、１０月定例教育委員会を、１０月１２日１６時から開催することを確

認した。 


